



## Nuevo platillo mexicano: usuarios de redes sociales crearon los “tamaliens”

El paso a paso de la nueva receta inspirada en los presuntos restos de extraterrestres que mostró Jaime Maussan en la Cámara de Diputados

Por Ricardo Díaz Canseco

15 Sep, 2023

Compartir



Usuarios de redes sociales crearon los tamaliens para celebrar el 15 de septiembre Fotos: Cuartoscuro

La conferencia de **Jaime Maussan** en la **Cámara de Diputados** sobre la existencia de seres inteligentes de otros planetas se convirtió en un parteaguas en la historia de **México** por tratar de forma oficial un tema controversial dentro de la sociedad de nuestro país. El suceso dejó **memes**, comentarios e hipótesis, pero también **nuevos platillos**.

Fueron los usuarios de redes sociales quienes divulgaron y difundieron la nueva receta de una comida para celebrar el 15 de septiembre, se trató de los **tamaliens**, que inmediatamente ganaron popularidad entre las redes sociales.

[Nuevo platillo mexicano: usuarios de redes sociales crearon los “tamaliens” - Infobae](#)